
Begegnungstreff vom Spielwagen e.V. 

Man lernt eine neue Sprache am besten, wenn man mit Menschen spricht, die dort 

leben.

Treffen Sie Menschen aus Magdeburg.

Verbringen Sie Ihre Freizeit zusammen.

So lernen Sie auch den Alltag besser kennen.

In Magdeburg gibt es viele Angebote.

Alle Menschen können mitmachen. Es ist egal, woher Sie kommen oder welche Religion 

Sie haben.

Viele Angebote finden Sie auf : www.willkommen-in-magdeburg.de

Alle Angebote unten sind kostenlos.

Wenn Sie noch nicht gut Deutsch sprechen: Gehen Sie in ein Sprach-Café oder einen 

Begegnungstreff.

Dort können Sie üben und mit anderen Menschen reden.

Informationsblatt zur Erstorientierung

Begegnung, Austausch und Freizeit

Begegnungscafé vom Blickwechsel e.V. 

Café jeden Montag von 15 bis 18 Uhr 

Kreativkurs jeden Montag 16 bis 18 Uhr

0391 7328900

jeden Dienstag  15 bis 17 Uhr

Kinder- und Familienzentrum „EMMA“ , Annastr. 32, 39108 Magdeburg

emma@spielwagen-magdeburg.de

kontakt@blickwechsel-magdeburg.de

0391 74498903 

St.-Josef-Str. 13, 39130 Magdeburg 
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Begegnungstreff im Familienhaus im Park 

Interkulturelles Beratungs- und Begegnungszentrum (IKZ) 

Begegnungsaktionen der Freiwilligenagentur Magdeburg

Larissa.Gelfand@caritas-ikz-md.de

0391 4080524

Karl-Schmidt-Straße 5c, 39104 Magdeburg

jeden Dienstag, Mittwoch und Donnerstag verschiedene Uhrzeiten

post@familienhaus-magdeburg.de

0391 99000099

Hohepfortestraße 14, 39106 Magdeburg

jeden Mittwoch 15.30 bis 17.30 Uhr

info@freiwilligenagentur-magdeburg.de

0391 5495840

Einsteinstraße 9, 39104 Magdeburg

mehrmals im Jahr

Deutsch im Alltag von der Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. 

bianka.mopita@agsa.de

0391 5371206

Schellingstr. 3-4, 39104 Magdeburg 

jeden Montag 15.30 bis 17.30 Uhr und Mittwoch 10.30 bis 12.30 Uhr



Kunstvolle Stickereien „Stiche gegen Stiche“ im Café Krähe

Hohepfortestr. 14, 39106 Magdeburg

Im Migrations-Wegweiser Magdeburg gibt es viele Informationen.

Dort finden Sie Informations-Blätter in mehreren Sprachen.

Die Informations-Blätter erklären viele wichtige Themen.

Im Wegweiser stehen auch aktuelle Angebote.

Zum Beispiel: Beratung, Hilfe und Freizeit-Angebote.

www.willkommen-in-magdeburg.de

Gefördert durch: 

Manche Frauen möchten zuerst andere Frauen kennenlernen.

Sie wollen zusammen Dinge machen, die ihnen Spaß machen.

Sie wollen über verschiedene Themen sprechen.

So können sie neue Kontakte bekommen und Interessen mit anderen Frauen teilen.

Evangelische Hoffnungsgemeinde, Krähenstieg 2, 39126 Magdeburg

post@familienhaus-magdeburg.de

Montag bis Donnerstag 10 bis 14 Uhr

0391 2584455

0391 99000099

jeden Dienstag 9 bis 11.30 Uhr

Internationales Mütter-Frühstück im Familienhaus im Park

cafe.kraehe@ksp-md-nord.de
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